
ANNEE SCOLAIRE 2023-2024 

Circonscription Lyon-Vaise/Tassin                  PROCES-VERBAL du CONSEIL D’ECOLE 
 

Ecole élémentaire Victor Hugo                                                                                Date  

2 esplanade Simone Veil                                                                                    11 mars 2024 

69 290 ST GENIS LES OLLIERES                                                                           Salle du conseil  

 

Participants               

-  Valérie VIAL Directrice 

- Aline PONTON, Dolorès FLOUCAT, Florence GARNIER, Emmanuel BERNAUD, Rachel 

COUEDEL, Isabelle DURAND, Sophie CHEVIAKOFF, Valentine BRUN, Elisabeth LONGIN 

Marie-Anne CARBOGNO, Odile ABECASSIS, Sandrine BARBIER, Marie - Pierre PAYRE, 

Virginie CABAUSSEL, Nathalie TEMPÊTE enseignants 

-  Gaëlle CORNUT DELORME, Marie FURST CICCIU, Géraldine ROY, Anne BILLON, 

Emmanuelle MONCEAU, Stéphanie BARD, Soline BELLAICHE VINCON, Edwige RIOU, 

Christelle CARRARA, Sandra DAULON, Laura SAUVESTRE, Julie LARCHER, Sonia SMETS, 

Elodie LEGER, Amandine MOULIN parents d’élèves 

- Joëlle ROCHE adjointe aux affaires scolaires 

- Marie-Françoise CARLIN responsable services scolaires 

- Dominique SINAY conseillère municipale 

- Michèle THEL DDEN  

 

 

 

Absents excusés                

- Anne BOUCHUT IEN 

- Rachel COUEDEL 

- Maëlle VIDALIE, Laëtitia DUBARBIER temps partiel  

 

Ordre du jour 

 

 

1/ Nomination du Secrétaire de séance 

2/ Adoption du précédent compte-rendu 

3/ Travaux demandés pour 2024 

4/ Budget 2024 

5/ Evaluations nationales CP janvier 2024 

6/ Formation Phare : lutte contre le harcèlement  

7/Absences intervenant musical et jardin pédagogique 

8/ Elections du nouveau conseil municipal des enfants 

9/ Sécurité aux abords de l’école 

10/ Dangers : Bac à sable cour C – Cour F 

11/ Classe de mer à Leucate en avril  

12/ Carnaval  

13/ Fest’Ollières Jeux olympiques  

14/ Fin d’année CM2 

15/ Actions OCCE 

16/FCPE : Actions et projets en cours 

17/Matériel pour la fête de l’école  

18/ Date et heure du prochain conseil d’école 
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Rédaction du procès-verbal 
 

1. Nomination de la secrétaire de séance : Virginie CABAUSSEL enseignante  

 

2. Adoption du précédent compte-rendu  

 

Vote : adopté à l’unanimité 

Correction apportée : C’est bien la Métropole qui a décidé la fermeture de la ruelle 

devant la salle polyvalente durant les travaux. 

 

3. Travaux demandés pour 2024 – Budget communal  

 

 Salle des maîtres : prévoir des puits de lumière avec aération (type Velux) au 

plafond ainsi que des volets roulants (anti chaleur et anti froid au-dessus des Velux). 

Ceci n’est pas prévu actuellement. 

 Fin de l’électrification des volets roulants et pose d’un store intérieur : bureau 

direction + classes F3 et F4 ne sont une priorité pour le moment 

 Bâtiment G : Pose de volets roulants électriques en sorties de secours des classes + 

bureau photocopieur (anti chaud et anti froid) Priorité aux études en cours pour la 

réfection de la toiture  

 Installation d’un abri vélos pour adultes : vu à la fin des travaux du futur restaurant 

scolaire 

 Prévoir peintures classe ULIS en B5 et classe G2 

  

Investissement : 

 

 Achat de mobilier pour la classe F4 plus compléments classes : 3000€  

 Matériel de sport : 1000 € projet d’école lié à l’EPS et jeux de récréation  

 Renouvellement du matériel informatique et TNI (enveloppe de 3500€)  

 Tables de ping-pong : 2 tables en dur à l’extérieur (à voir avec le budget 

d’aménagement de la cour) 

 

Fonctionnement : 

 

 La subvention reste à 42 € par enfant,  

 Pharmacie : 300 €  

 OCCE : 3,50 € par enfant 

 Transport piscine : 4 000€ ont été budgétisés 

 12 € par enfant pour les sorties pédagogiques  

 Classe de découverte à Leucate pour 3 classes en avril 2024 : 6 000€ ont été 

budgétisés 

 

 

5 Evaluations nationales CP janvier 2024 

 

La 2e série des évaluations nationales CP s’est déroulée la quinzaine du 15 au 26 janvier.  

Pas de changement par rapport à l’année dernière. Il y a eu une évolution ordinaire 

constatée. Les parents ont été reçus en fonction des besoins des enfants. 
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6/ Formation Phare : lutte contre le harcèlement 

 

Cette année, la formation de lutte contre le harcèlement se poursuit chez les enseignants 

notamment dans le 1er degré.  

Dans le cadre de la formation continue, des visioconférences ont été proposées aux 

enseignants.  Une équipe ressource a été constituée pour l’école.  

Cette équipe ressource peut largement s’appuyer sur l’équipe ressource référente de 

notre secteur géographique qui est elle-même composée de la psychologue scolaire, 

une enseignante spécialisée et une autre directrice d’école.  

Dans le cadre d’un protocole prédéfini par l’Education Nationale, des entretiens très brefs 

peuvent être conduits par l’équipe ressource. L’autorisation des parents n’est alors pas 

nécessaire.  

Les signalements faits par les familles sont pris en compte.  

Une sensibilisation, adaptée à l’âge des enfants, a eu lieu le 22 novembre dernier dans le 

cadre de la journée de lutte contre le harcèlement. A partir du CE2, les enfants ont pu 

répondre à un questionnaire anonyme que les enseignants ont pu exploiter dans leur 

classe afin de désamorcer certaines situations. Le débat et la discussion avec les enfants 

ont trouvé leur place dans les classes des plus grands. 

Les situations auxquelles l’école est confrontée demandent des réponses de trois niveaux 

selon leur degré de gravité. Fort heureusement, notre école n’a pas connu encore de 

situations dégradées au point d’en arriver au deuxième niveau d’interventions car nous 

avons pu résoudre les problèmes en interne.  

 

Un certain nombre d’enfants ont pu s’exprimer sur leur vécu grâce à cette sensibilisation. 

Chaque niveau s’est vu proposer un outil comme une petite vidéo en CP. 

L’infirmière scolaire est aussi intervenue en CE2 pour une situation particulière. 

 

Certains enfants du nouveau Conseil Municipal des Enfants ont proposé des projets sur ce 

sujet-là. 

. Les enseignants ont pu  
7/ Absences intervenant musical et jardin pédagogique 

Aucun musicien intervenant n’a été nommé cette année.  

Mme Vial : Une ligne budgétaire correspondant à la masse salariale économisée, 

pourrait-elle être réinvestie dans d’autres projets culturels ? Cela est à réfléchir avec la 

mairie. Cette année, Mme Vial a pu faire chanter la Marseillaise aux élèves de CM2 car 

d’une part les élèves l’avaient apprises l’année précédente et elle avait déjà dirigé des 

chorales d’enfants. Qu’adviendra-t-il l’an prochain puisqu’elle prend sa retraite ?  

La mairie a contacté le CFMI en début d’année puis en février : pour pouvoir bénéficier 

d’un alternant, il faut un titulaire. Le poste d’Alice MINNIAC n’est toujours pas vacant. 

La mairie cherche une solution pour employer un autre intervenant contractuel. 

Un représentant de parents d’élèves propose de se renseigner, peut-être, sur le site 

« L’orchestre à l’école ». 

 

Jardin pédagogique : de trop nombreuses absences de Natacha Primpied pénalisent les 

CE2 qui s’effacent pour laisser leur place aux autres classes au projet du plan nature du 

plateau de Méginand.  

Les CE1 avaient également laisser leur place pensant avoir plus de temps consacré à la 

musique, ce qui n’a pas été le cas.  

La mairie avait prévu de remplacer Natacha Primpied par deux autres personnes mais il y 

a eu une pénurie au niveau personnel d’animation (plusieurs arrêts maladie). 

Les CE1 vont très certainement demander à participer à nouveau au Plan nature.  
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8/ Elections du conseil municipal des enfants  

 

Les élections du conseil municipal des enfants ont eu lieu le Vendredi 15 décembre 2023.  

Les enseignantes de CE2, remercient les parents d’élèves qui se sont mobilisés afin d’aider 

les enfants à tenir les bureaux de vote.  

Les élections se sont passées dans de bonnes conditions et les résultats ont pu être 

proclamés par Mr le Maire et Mme Roche, adjointe aux affaires scolaires.  

Les élus sont en CM1 : Gabriel BOUTEILLER… 

La mairie remercie l’équipe enseignante pour son investissement lors de ces élections. 

Pour ce mandat, le 1er maire des enfants élu le lendemain par le conseil, est Andy-Noah 

OUANGA que nous félicitons chaleureusement.  

 

9/ Sécurité aux abords de l’école  

Présence de chiens aux abords de l’école. Les représentants de parents demandent s’il 

existe une règlementation concernant ce problème. Mme Roche se renseigne sur la 

possibilité de prendre un arrêté municipal en ce sens. 

 

10/ Dangers bac à sable  

Les bacs à sable restants sont devenus dangereux.  

Du sable a été remis durant les vacances de février. Un pavé de béton a été retiré.  

Il faudrait que cet entretien soit à nouveau régulier comme auparavant. Par exemple 

ratisser et mettre le sable manquant à chaque période de vacances mais avec du « vrai 

sable »  

Des bacs à sable avec couvercle sont donc demandés. 

 

 

11/ Classe de mer à Leucate du 8 au 12 avril. 

 

77 enfants des classes de Mmes Barbier, Brun et Payre partent en classe de mer à Leucate 

du 8 au 12 avril. Le tarif de train a beaucoup augmenté et on espère que les ventes qui 

ont lieu actuellement aideront à assimiler cette augmentation.  

Demande des représentants de parents : Possibilité que les parents donnent aux 

enseignantes, en amont du départ, le courrier à distribuer aux enfants lors de la classe de 

mer. 

 

12/ Carnaval  

 

Le groupe scolaire Victor Hugo a participé au carnaval qui a eu lieu le Vendredi 8 mars.  

Le thème choisi cette année était « Les couleurs des anneaux olympiques » avec le choix 

d’une couleur par niveau afin que chaque enfant se sente concerné par ce temps festif. 

Les élèves de l’école maternelle sont venus défiler en élémentaire à 10h par la suite, les 

élèves d’élémentaire sont allés défiler en maternelle à 10h30. Les anneaux olympiques ont 

été reconstitués au sol afin de former un drapeau olympique humain.  

 

 

12. Fest’ollières – Jeux olympiques  

 

Semaine des JO du 2 au 6 avril.  

Des activités liées aux JO seront menées dans les classes.  

Un projet « Jeux Ollières » a été initié par Mr Dupoizat, adjoint aux sports avec des temps 

forts. Chaque classe accueillera la flamme durant une journée. Des repas seront proposés 

au restaurant scolaire sur ce thème. 

 

- 17 mai : partie « officielle » du départ des manifestations liées aux Jeux olympiques.  
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Les officiels partiront de la mairie avec arrivée au gymnase. Un temps de discours est 

prévu. 

Chaque classe a un drapeau qui est décoré avec une valeur des JO.  

Les enfants referont les anneaux olympiques au gymnase. Les grands s’occuperont des 

plus petits. 

 

- Samedi 29 juin : Fest’Ollières avec inauguration du skate-park.  

                            Relais de la flamme des 23 classes de l’école au stade.  

 

13/ Fin d’année CM2  

 

Comme chaque année, un livre offert par l’Education Nationale sera remis aux élèves en 

fin d’année.  

Les parents d’élèves souhaitent que leurs enfants partagent un moment festif genre 

« boum » en fin d’année. Elle aura lieu le jeudi 6 juillet après-midi.  

 

14/ Actions OCCE 

 

Vente de photos de classes : 1204 €  

Vente de chocolats : 2149 €  

 

15. FCPE : Actions et projets en cours 

 

 Vente de sapins avec la Jardinerie Coté Nature qui a rapporté 600€ de bénéfices. 

 Tombola : tirage au sort le 27 mai. 

 Vente de plantes et fleurs début avril. 

 Objets personnalisés : commandes en cours. Cette année, ce sont des boîtes 

métalliques qui seront proposées. 

 Rappel des subventions : 20€ par enfant et 50€ pour les enfants partant en classe 

de mer 

 

16/ Fête de l’école. Matériel  

 

 21 juin : fête de l’école élémentaire peut-être sur le thème de la musique. 

 

 Problème de matériel prêté soulevé et demande de la présence de la police 

municipale lors de la fête d’école afin de sécuriser les lieux. 

 

18/ Date et heure du prochain conseil 

Jeudi 20 juin à 18h30  

 

 

Clôture de la séance à 20H 

 

 
Virginie Cabaussel                                                                              Valérie VIAL directrice 

 Secrétaire                                                                                            Présidente de séance                                                  

                                                                                                                                                                                                             

                      


